

Hoy, en su pregunta a la ministra de Vivienda y Agenda Urbana

Nacho Martín culpa al Gobierno de disparar el precio de la vivienda en Cataluña con sus medidas intervencionistas

- El diputado del GPP denuncia que las decisiones adoptadas por el Ejecutivo en materia de vivienda están perjudicando su acceso. “Lo que están haciendo es lo peor que pueden hacer. Están ahuyentando las inversiones y disminuyendo la oferta”, añade
- Responsabiliza tanto al gobierno autonómico como al central de “disparar” los precios. “En Cataluña, en los últimos diez años, se ha incrementado en un 80%, mientras que en la ciudad de Barcelona se ha duplicado el de los alquileres”, explica
- Pide al Ejecutivo que adopte las medidas propuestas por los populares, y que reduzcan las trabas administrativas y faciliten la construcción de vivienda, tanto pública como privada
- Acusa a los independentistas de hablar solo de amnistía y autodeterminación, al tiempo que critica que no lo hagan “de las preocupaciones cotidianas de los catalanes”. “Cataluña no está condenada a ser el vagón de cola en España, sino que puede volver a ser la locomotora”, concluye